

30—LA REPUBLICA. Jueves 17 de noviembre de 1988

# Madrigal pronostica amplio ambiente para negociaciones

Un clima más amplio para realizar transacciones podría producirse y está a punto de llegar el momento en que haya acuerdo para negociar la paz de Centroamérica, comentó el Canciller costarricense Rodrigo Madrigal Nieto, quien propuso un mecanismo para reactivar el proceso de pacificación del área.

Madrigal sorprendió a los delegados ante la asamblea general de la Organización de los Estados Americanos (OEA) y atrajo nuevamente la atención sobre el problema centroamericano. El diplomático costarricense aportó el esfuerzo y la creatividad de agrupar una serie de iniciativas propias y otras anteriormente expresadas por distintos políticos del istmo, con el fin de dar nuevo ímpetu al Plan de Paz para América Central.

El funcionario agregó que el 30 de no-

viembre, los cancilleres centroamericanos se reunirán en México, durante las actividades de la toma de posesión de la Presidencia de ese país por el nuevo Mandatario mexicano, Carlos Salinas de Gortari.

Acerca de la posición del nuevo gobierno norteamericano, Madrigal consideró que habrá buena disposición de parte del Presidente electo de los Estados Unidos, George Bush, e hizo ver que las personas que rodean a Bush hacen pensar en un excelente deseo por la paz de parte de ellos. Añadió que pronostica receptividad para nuevas ideas y planes en el equipo de trabajo del nuevo mandatario estadounidense.

Sobre la propuesta de Madrigal para dar nuevo impulso a los esfuerzos pacificadores del área, el Vicecanciller nicaragüense Vic-

tor Hugo Tinoco declaró que sería analizada durante la próxima reunión de cancilleres centroamericanos, en México, pero de antemano la calificó de positiva.

No obstante, insistió en que lo que puede desenterrar el Plan de Paz es un cambio en la política norteamericana hacia la región.

El Canciller hondureño, Carlos López Contreras, manifestó que la propuesta tica "es muy interesante" y, junto con la que su país presentó ante la Organización de las Naciones Unidas, ha de ser vista durante la reunión de cancilleres.

El embajador nicaragüense ante la OEA, Carlos Tunnermann, al sopesar la propuesta de Madrigal Nieto, tendente a que Nicaragua retire la demanda que contra Honduras mantiene en La Haya, dijo que en el momento que



Canciller costarricense Rodrigo Madrigal Nieto: "Es factible la buena disposición de Bush y sus allegados para recibir nuevas ideas y planes en torno a la paz".

se instale el mecanismo de seguridad fronteriza impulsado por Madrigal, Nicaragua retirará su demanda de la Corte Internacional de Justicia!